



Die Gewinner des „Einweihungsschießens“ mit den Gastgebern.

„Belastungstest“ für den neuen Schießstand

29 Teams zu Gast in Holzhausen

HOLZHAUSEN • Der zweite Belastungstest (nach dem Kinderkönigsschießen) des neuen Schießstandes des Schützenvereins Holzhausen ist bestens verlaufen.

An drei Tagen hatten die Gastgeber des Kreiskönigsschießens die Teams aus befreundeten Vereinen zum „Einweihungsschießen“ zu Gast. Teilgenommen haben zwölf Vereine mit 29 Teams.

Beim Mannschaftsschießen der Herren sicherte sich das Team III des SV Heerde-Kuppendorf den Sieg. Auf den nachfolgenden Plätzen stehen der SV Heerde-Kuppendorf II, Kirchdorf, Bahrenborstel und Scharringhausen

Den Sieg in der Damenkonkurrenz sicherte sich das Team des SV Heerde-Kuppendorf vor Bahrenborstel II, Barenburg, Woltzinghausen II und Wehrbleck. Tagesbeste Schützendame war Marita Wolter (SV Bahrenborstel), bei den Herren sicherte sich diese Titel Harold Meyer (SV Heerde-Kuppendorf).

Am dritten Tag schossen die Holzhauser Schützen obendrein einen vereinseigenen „Pokal der Tagesbesten“ aus. Bei den Damen konnte sich Elsi Müller den Pokal sichern, bei den Herren ihr Sohn, Klaus Müller.

Die Pokale wurden von Otto Eils aus Wagenfeld gestiftet.